

Die Brücke in Dahlheim wird noch bis Weihnachten fertig

Dahlheim (ss). Obwohl die Gemeinde zu den kleinsten Ortschaften des Kreises Münden zählt, hat der Gemeinderat trotzdem wichtige Vorhaben ausgeführt und könnte damit bestimmt zum Vorbild für größere und reichere Gemeinden dienen. In diesem Jahr wurde bis auf die Oberdorfstraße das Straßennetz ausgebaut und asphaltiert, die Wasserleitung des Ortes im erforderlichen Rahmen verlängert, die Arbeiten am Feuerwehrgerätehaus beendet und gegenwärtig die neue Brücke zum Mühlberg, die 20 000 DM kostet, gebaut. Noch vor Weihnachten sollen die Arbeiten beendet und die Brücke dem Verkehr übergeben werden.

Der Gemeinderat, der nach den Wahlen sich auch wieder aus sechs Vertretern der SPD und drei Vertretern der anderen Parteien zusammensetzt, werde im kommenden Jahr die Oberdorfstraße ausbauen und die Wasserversorgung sicherstellen, denn der zu schwache Druck der angeschlossenen Quelle bereitet schon seit Jahren Sorgen in der Trinkwasserversorgung.

Noch in den nächsten Tagen wird der Rat entscheiden, ob durch eine Pumpstation dieses Problem gelöst werden soll oder durch Anschluß an die Endschlagquelle. Im letzteren Falle muß die Gemeinde dem Wasserversorgungszweckverband für das Obergericht beitreten.

Hann. Münden. Der Mündener Ruderverein hat mit Rücksicht auf die weltpolitische Lage, insbesondere wegen der Ereignisse in Ungarn, das für kommenden Samstag vorgesehene Stif-

tungsfest im „Letzten Heller“ abgesagt. Zu einem späteren Zeitpunkt werden die Ruderer das Stiftungsfest neu ansetzen. (fr)

Deutschlands bekannter Humorist im „Waldhof“

Waldhof/Eschenstruth (si). Heinz Ehrhardt, einer der bekanntesten deutschen Humoristen, wird am Samstag, dem 17. November, im Hotel „Waldhof“ ein Gastspiel geben. Bei dieser Veranstaltung treten weiter Maria Mücke, die kleine Cornelia, das spanische Giralda-Tanzquartett mit Angel Iglesias und Silvio Francesco sowie Tommy Albertus auf. Für den musikalischen Teil des Abends wird Ernst Mielke mit seinen Solisten verantwortlich zeichnen. Die Veranstaltung beginnt um 20 Uhr.